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「人 物」
　名古屋市を中心に、主として東海地方で熱心に普及に努め地元では非常に人気が高い棋士で相降り飛車・端
歩位取り穴馬といったあまり定跡化が進んでいない分野の創作が多い。
　２０１２年６月８日、日本将棋連盟常勤理事に就任、１期２年務めた。
　２０２１年からは大阪府のマルエー食料のテレビCMイメージキャラクターに起用され、同社は将棋大飛
車党会へのスポンサーも行っている。

「棋 風」
　振り飛車党の技師として知られ特に四間飛車・中飛車を得意とする。
　杉本の降り飛車は奨励会時代から定評があり、先に四段に上がった村山聖は「全振り飛車党の中で唯一の
本格正統派」「メチャクチャ格調が高い」と評していた。共に第七回３段リーグを戦った藤井 猛は、当時三段
リーグにおいて振り飛車党が苦戦を強いられていた状況を踏まえ居飛車も指せるようになっていた方がよ
いのでは、と迷っていたところ、杉本が振り飛車を中心に指しこなしてプロになったのを見て「勇気づけら
れ」、翌期は振り飛車一本格で臨み15勝3敗の好成績を残してプロ入りを果たした。

公益社団法人府中法人会　講演会

師匠が語る師匠が語る

藤井聡太藤井聡太というという

才能才能
将棋士 八段

杉 本 昌 隆 氏

杉本昌隆氏の講演
　将棋の世界の良い師匠とは「高い技術、ノウハウをそのまま教えるのではなく、
弟子にとってやる気を起こさせる、強くなりたいと思わせる、思わせられる」人で
あり、「本気になる、本気にさせてあげる」ことが役目であると語られました。
　なかなか知る事が出来ない将棋の世界、またそこで育まれた師弟関係につい
て、様々なエピソードとともにお人柄、人間性がにじみ出たお話で、ときにユー
モアが交じると会場は笑いに包まれました。多くの学びが得られた講演会とな
りました。

臥龍とは
１ 臥 ( ふ ) してうずくまっている竜。
２ 《「蜀志」諸葛亮伝から。天にも昇る勢
いや能力をもちながら、じっと横になって
寝ている竜に、蜀 (しょく) の諸葛亮 (しょ
かつりょう) をたとえたもの》すぐれた能力
をもちながら、世に知られていない人物。

府中法人会  府中法人会  
第11回通常総会第11回通常総会

公益社団法人公益社団法人

令和4年6月7日（火）に縮小開催で行いました。
　貝原潤司会長は開催の冒頭に長期にわたるコロナ感染の
影響を受けて、年間計画事業の約半数の事業が中止及び書面
議決でご迷惑をお掛けしましたが小学生の児童、中学生の生徒の
租税教室、能楽体験事業は学校側教育委員会と慎重に協議を
重ね予定通りに開催しました、と報告を行い、新たな事業として
マイナンバーカードの出前申請を税務署、府中市、福山市、法人
会が三位一体での取組ができたことは、これまでになかった行事
として評価できることでもある。

尚、過去2年間も新型コロナウイルス感染拡大防止の観点
から皆様の健康面、安全面を第一と考え縮小開催で行い、上
程した第1号議案「令和3年度決算報告」を満場一致で承認
可決し審議を終了しました。 貝原会長の挨拶

来賓 小野府中市長の挨拶 令和 3 年度 表彰者 甲斐副会長 閉会の挨拶 講演会の風景 田邉副会長 杉本昌隆氏へお礼の挨拶
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橘髙　義則 様
株式会社 博善

堀田　佐知彦 様
有限会社 堀田輪業

松坂　伊佐夫  様
株式会社 朝日倉庫

（公財）全国法人会総連合  功労者表彰

（一社）広島県法人会連合会  会長表彰

（公社）府中法人会  会長表彰

（公社）府中法人会  会長感謝状

表彰おめでとう  ございます
（五十音順）

伊藤　敏雄  様
株式会社 伊藤商店

佐藤　英之 様
株式会社 佐藤石工苑

門田　泰明 様
公益社団法人 府中法人会

石田　勝昭  様
株式会社 たまや

内海　和浩  様
株式会社 内海機械

林　美智子  様
ハチダイヤ 株式会社

瀬戸田　博之  様
瀬戸田電気 株式会社

新市支部

延岡　博行  様
有限会社 コーシンオート望

瀬戸田　博之  様
瀬戸田電気 株式会社

三上　人士  様
有限会社 三上電機

延岡　博行  様
有限会社 コーシンオート望

個人表彰（会員加入 3 社以上獲得された方）

個人表彰（会員加入 5 年間 5 社以上獲得された方）

個人表彰（会員加入5社以上獲得された方）

支部表彰（会員加入率目標達成支部）

（公社）府中法人会  会長功労賞

小林　聖司  様
有限会社 ゴーイングコンサーンステア

山本　剛徳  様
ＹＡＭＡＸ 株式会社

藤原　克範  様
三輝 株式会社

三上　人士  様
有限会社 三上電機

（公社）府中法人会  会長感謝状
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 府中税務署　新任署長インタビュー

　国税局調査課の課長補佐時代に、各地の法人会調査課部会における局幹部講演の事務にも関わり、府中法
人会と調査課部会の活発な活動を幹部説明した記憶があります。

　コロナ禍が収束していませんが、特にマイナンバーカードの一層の普及、事業者の消費税インボイス制度の
周知と登録申請(R5.3期限)の早期勧奨を継続して実施します。

　親に内緒で大学の共通一次試験(当時はマークシート)の練習のために受験。1次合格通知を見た親に猛反対
されましたが、親を説得して2次試験会場に向かいました。租税教室もない時代、税務の意味も知らずに・・。

「組織は人なり。人財」組織力の維持、向上には人財(私は「材」ではなく「財」を使用)の育成、継承が重要で
あり、特に可視化が困難な暗黙知を私なりにどう継承するか考え実行しています。

　大口悪質な事案は忘れられませんが、調査以外では変わった勤務地として税務大学校名古屋研修所で採用
者を1年間指導する教育官、横浜中署(横浜中華街のあるところ)で副署長の出向経験があります。担当した
横浜中法人会は会員数が多く活発でした。出向時はカープ25年ぶりの優勝もあり、常に広島VS横浜の話題
から始まり、総会後の懇親会では私はカープ、会長はベイスターズのユニホームを着たサプライズで会場が
盛り上がるなど、現在でも親交が続いています。

(野球に例えて)　２アウト満塁。攻撃側：どう攻める。守備側：どう守る。

　法人会は地域をリードする経営者の団体であり、地域貢献や租税教育を含む税の啓発活動など、府中法人会の
活動や加入率は会員の皆様方のご熱意とご努力により高く評価されています。
　紙面をお借りしまして敬意と厚くお礼申し上げます。
　横浜中署、前々勤務地の吉田署長では法人会の各種会合に参加した際には、「親会、青年部、女性部」や「法人会
など関係民間団体、地域、税務署を含む行政機関等」は毛利元就の遺訓である三本の矢(三矢の訓)となり結束
した取組を挨拶の言葉としていました。(元就と備後地方の関係は今から勉強します)
　府中法人会の皆様方とも同様に取り組んでまいりますので、引き続きご理解ご協力よろしくお願いいたします。

「府中」についてどのような印象をお持ちですか。

自己紹介をお願いします。

着任にあたってのお気持ちを教えてください。

税務職員になったきっかけを教えてください。

仕事を行う上で常日ごろ心掛けていることはなんですか。

これまでの勤務で印象に残っていることを教えてください。

座右の銘、信条を教えてください。

今後、法人会に期待することはありませんか。

2.

1.

3.

4.

5.

6.

7.

8.

府中税務署長　 田中 薫

　出身は鳥取県の中央部に位置する倉吉市。高校までは甲子園を目指し野球
漬け。就職後も草野球や自宅のある広島市内の小学校でソフトボールチームの
指導者も以前やっていました。
　税務の職場では主に国税局で資料調査課や調査課(大法人)で調査を担当して
いました。
　府中署勤務は初めてであり、単身赴任(5回目)です。福場前署長同様よろしく
お願いいたします。

府中税務署  幹部紹介

府中税務署 福場前署長転任挨拶

 ①好きなこと・趣味・特技など　②座右の銘　③コメント

宮本　健一

倉谷　典宏

瀨良　智子

弘中　雅幸

河原　真治

みやもと 　  けんいち

くらや　　  のりひろ

 せら　　　  ともこ

ひろなか　　まさゆき

かわはら　　 しんじ

総 務 課 長

個人課税第1部門
統括官

法人課税部門
統括官

管理運営部門
統括官

個人課税第2部門
統括官

①読書
②七転八起
③勤務２年目になります。府中法人会に
おかれましては、税務行政にご理解と
ご協力いただき誠にありがとうございま
す。新型コロナウイルス感染症の終息が
見えない中ではありますが、本年は各種
行事に積極的に取組んで参りますので、
よろしくお願いします。

①ウォーキング、
　始めたばかりのツーリング
②ガッツと Passion
③国税局資料調査課より異動してまいり
ました。更なるスマホ申告の利用促進に
取り組んでまいりますので、ご協力よろ
しくお願いします。

①おいしいビール
②一笑一少、一怒一老
③来年 10 月から開始される消費税イン
ボイス制度の内容を事業者の皆様が正し
く理解し、準備を進められるよう周知・
広報に取り組んでいきますのでご協力よ
ろしくお願いします。

①家族で買い物
②思い立ったが吉日
③勤務 3 年目に入りました。キャッシュ
レス納付と納税証明書のオンライン申請
に力を入れ、納税者の方々に、親切・丁
寧な説明を行っていきたいと考えていま
すので、よろしくお願いいたします。

①シニア（50 歳以上）サッカー、
　おいしくビールを飲むための
　ジョギング（週末だけですが）
②前へ
③府中署２年目です。所得税・相続税・
贈与税を担当します。マイナンバーカー
ドを利用したｅ -Tax の更なる普及にご
協力よろしくお願いします。

　この度、府中税務署長を離任することとなりました。
　府中税務署在任中の２年間は、コロナ禍で法人会としての活動が難しい状況ではありました
が、全国の法人会の先駆けとなるマイナンバーカードの取得促進に取り組んで頂きありがとうご
ざいました。
　お忙しい中、この取組に御協力頂いた会員企業の皆様方には、本当に感謝しております。
　この取組が、令和３年11月に、府中法人会に対する国税庁長官感謝状の贈呈に繋がり、
また、令和４年５月には、デジタル庁の資料（「マイナンバーカードの取得促進に向けた取組
事例集」）として取り上げられました。
　これらのことは、府中法人会の誇りと思っておりますし、私の府中署での良き思い出となり
ました。
　今後とも、府中法人会が新たな取組にチャレンジして頂くことを期待しています。
　最後に、府中法人会の益々の御発展と会員企業の御繁栄、並びに、会員の皆様方の御健勝と
御多幸を祈念し、転任の挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。

府 中 税 務 署
前署長 福場康雄
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法人会とは…

　刻々と変化する社会情勢下、企業の存続・
発展を図るには、正しい知識と情報が必要です。
法人会では各種研修会、セミナーや情報誌などを
通じて、企業経営に求められる知識や情報を
提供しています。
　とくに、企業の健全経営を支える税の知識に
ついては、税務署や税理士とも協力しながら、
研修会・説明会等を実施しています。
　これらの研修会をはじめ各事業に参加する
ことで、法人会に加入する様 な々業種の経営者と
知り合い、その交流を通じてお互いの経営感覚を
磨き、自らの視野を拡げることができます。

　法人会は公平で健全な税制実現のため、会員企業の声を立法府にアピール
するとともに、税の啓発や租税教育を積極的に進めています。
　公平で健全な税制実現のための取り組みの一例として、日本の社会と経済を
支えてきた中小企業を代表し、現在あるような中小企業のための優遇税制
実現に向けたアピールを行ってきました。
　まさに、中小企業のため団体であり、ひいては地域や世の中、社会全体の
利益を考えて行く団体として活動してきました。
　現在では全国で７５万社が加入している団体であり、府中法人会においても
１,4 ００社を超える法人に加入いただいています。

ご入会のおすすめ

　皆様のご理解・ご協力により現在では約 75 万社の会員企業を擁する全
国でも有数の団体となっております。

　法人会では、自らの向上と社会への貢献に参加できる喜びを共に分かち
合える仲間を募集しています。

経営に差がつく！税の知識が身につく！人脈がひろがる！

府中法人会野立看板 2022年6月リニューアル
場所：福山市新市町戸手（福戸橋近郊）

〇 70年を超える歴史を有し、約 75万社が加入する団体です！
〇社会に貢献する法人会！
〇経営に差がつく！税の知識が見につく！人脈がひろがる！

公益社団法人　府中法人会

会　長　　貝 原　潤 司

法人会のご紹介
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